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Вчера, 7 февраля, Городской голова Евгений Клеп провел личный прием граждан. По
прежнему проблемными вопросами остаются: неудовлетворительное отопление,
перерасчет за отопление, ремонт жилого фонда города, благоустройство территории.    
    
  Одними из первых на прием пришли жители дома №51 по улице 60 лет СССР Игорь
Кузьмин и Николай Дьяченко. Игорь Анатольевич – управдом. Занимает этот пост всего
два месяца, но соседи уже не раз обращались к нему с просьбой решить волнующие их
вопросы: ремонт лифта, установка антенн на крыше, приводящая к их течи. Также был
поднят вопрос первоочередного обслуживания инвалидов в супермаркетах города.   
  Всего на личный прием городского головы пришло 39 горловчан. Обратились к
городскому голове два коллектива - с просьбой оказать помощь в газификации улицы
Антонова и дома по улице Шапошникова. Несколько жителей подняли вопрос
предоставления разрешения на установку автономного отопления. Родители учащихся
школы №22 попросили наладить отопление в учебном заведении.   
  Инвалиды Великой Отечественной войны на приеме поднимали вопросы ремонта
жилья, оказания помощи в установке счетчиков, благоустройства придомовых
территории, несогласия с долгами за водоснабжение.

Как сообщает пресс-служба  горсовета все вопросы, поднятые горловчанами во время
приема, взяты на контроль.
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